

---

# Andrés Sahuquillo, académico de la RACV

❖❖ S. V.

---

**VALENCIA.** El ingeniero de caminos, canales y puertos Andrés Sahuquillo Herráiz entrará hoy a formar parte como académico de número de la Real Academia de Cultura Valenciana. Su discurso de ingreso versará sobre «Problemas singulares y soluciones creativas a los problemas del agua en la cuenca del Júcar» y será contestado por el académico José Luis Manglano de Mas. El acto se celebrará hoy a las 17.30 horas en el Salón del Consulado del Mar de la Lonja de la Seda.